

KABAR TERBARU

Pimpin Apel Ops Keselamatan Semeru 2022, Kapolresta Mojokerto : Polantas Harus Presisi

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.KABARTERBARU.CO.ID

Mar 1, 2022 - 22:13



KOTA MOJOKERTO - Perkembangan kehidupan masyarakat yang cepat saat ini menjadikan permasalahan lalu lintas dan angkutan jalan yang makin kompleks serta dinamis khususnya dalam bidang keselamatan berlalu lintas, maka dari itu Polresta Mojokerto Lakukan Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Semeru tahun 2022 di lapangan Maha Patih Gajah Mada, Selasa (01/03/2022).



Hal tersebut seperti yang di sampaikan Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, S.I.K., S.H., M.H., saat memimpin Apel Gelar Pasukan Operasi Keselamatan Semeru 2022.

Apel Kali ini, Kapolresta Mojokerto AKBP Rofiq Ripto Himawan, didampingi Walikota Mojokerto Ibu Hj. Ika Puspitasari, SE, serta Dandim 0815 Mojokerto Letkol Inf. Beni Asman, S.Sos., M.H. juga memantau langsung kesiapan para anggota pasukan Ops Keselamatan Semeru tahun 2022.

Berdasarkan hasil Anev pelaksanaan operasi keselamatan tahun 2020-2021, baik pelanggaran maupun kecelakaan lalin di wilayah hukum Polresta Mojokerto mengalami kenaikan.

Hal ini dikarenakan masih rendahnya kesadaran masyarakat dalam berlalulintas selama massa pandemi. Mereka menganggap adanya toleransi dari aparat penegak hukum dalam melakukan upaya represif yakni penindakan di massa pandemi Covid-19.

"Perkembangan kehidupan masyarakat yang sangat cepat menjadikan permasalahan lalu lintas menjadi kompleks dalam bidang keselamatan berlalulintas, " ucap Kapolresta Mojokerto.



“Oleh karena itu menjawab tantangan tersebut Polantas harus menjadi Presisi (Prediktif, Resposibilitas dan Transparansi Berkendara), yaitu dengan melakukan upaya peningkatan moderasi dan sistem telekomunikasi secara berkelanjutan, ” lanjut Kapolresta Mojokerto.

Kapolresta Mojokerto juga menegaskan untuk anggota yang terlibat dalam operasi, "tegakkan aturan dengan sebaik baiknya dan perlu menjadi contoh berlalu lintas bagi masyarakat." pungkasnya. (MK/DF/JON)